

Zeitschrift: Le messager suisse de France : revue mensuelle de la Colonie suisse de France

Herausgeber: Le messager suisse de France

Band: 5 (1959)

Heft: 6: Basel : Mosaik einer Stadt

Vorwort: Appel

Autor: Micheli, Pierre

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 13.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

LE MESSAGER SUISSE

de France

N° 6 (5^e ANNÉE) JUIN 1959 - REVUE MENSUELLE DE LA COLONIE SUISSE DE FRANCE - PRIX : Fr. 60 PAR NUMÉRO

APPEL

Nous aurons le 28 juin, dans le magnifique parc de Montcel, à Jouy-en-Josas, notre grande réunion patriotique annuelle, au cours de laquelle nous commémorons la fondation de la Confédération suisse. Certains regrettent, je le sais, que cette manifestation n'ait pas lieu le 1^{er} août. Je rappelle que si, depuis plusieurs années, elle a été fixée avant les vacances, c'est pour permettre aux familles qui s'absentent de Paris en été d'y participer. Il faut en effet que la colonie suisse de Paris puisse se rassembler aussi nombreuse que possible pour manifester ses sentiments d'attachement à notre patrie. Que tous ceux qui le peuvent assistent donc à cette fête !

Pierre MICHELI.

Notre couverture : Les clichés de cette magnifique photographie en couleurs représentant la cathédrale de Bâle, nous ont été obligeamment communiqués par les Editions générales à Genève. C'est la couverture d'un remarquable volume consacré à la noble cité du Rhin.

Que M. Laederer veuille bien trouver ici nos sincères remerciements et nos compliments pour l'effort qu'il fait en publiant régulièrement des livres d'art sur notre Beau Pays.